Spielbericht für das Jahr 2009 Abteilung: Radpolo

Die Radpoloabteilung erfreut sich derzeit eines großen Zulaufs an neuen Sportlerinnen und Sportlern.

Im Training befinden sich derzeit bis zu 20 Aktiven so dass uns teilweise die Stöcke und Fahrräder ausgehen.

In 2009 haben wir an 17 Turnieren mitgespielt oder diese ausgerichtet.

Hier ein kurzer Streifzug in das letzte Jahr :

- a) Der entfernteste Spielort war Bremen, wo wir mit 5 Eliteteams antraten und Platz 1 und 2 erreichen konnten.
- b) Die höchste Liga spielten Svenja Heim und Carolin Weber in ihrer vierten Saison der 2.Bundesliga süd.
- Deutscher Meister wurden unsere Polo Herren Jürgen Haas und Jürgen Diebel zum dritten mal in Folge.
- d) Weltrekordhalter im 24 Stunden Radpolo beim GUINNESS BUCH DER REKORDE wurden: Andrea van Stiphoudt, Svenja Heim, Jürgen Haas und Jürgen Diebel. Hierbei spielten die 4 gegen ein Quartett des RSV Tollwitz (bei Leipzig) Das Spiel endete

In diesem Jahr steht bei uns die Ausweitung des Herrenpolos im Vordergrund.